

Stadtpräsidentin bedankt sich mit Besuch und Brötli

Am 30. Juni 2019 hatte die Stadt Willisau als Gastgemeinde ihren Auftritt an der Gedenkfeier in Sempach. Den Schülerinnen und Schülern wird dieser Tag in bester Erinnerung bleiben. Mit ihrem frischen Gesang erfreuten sie das Publikum und ganz besonders Bundesrat Ignazio Cassis. Dabei stellte sich der Magistrat für ein Gruppenbild in die Kinderschar. Ebenso verteilte er heissbegehrte Autorgramme. Nun bedankte sich die Stadtpräsidentin Erna Bieri mit lobenden Worten und einem Pausenbrötli bei den 6. Klässlern im Schulhaus. Wer sich neben dem Bundesrats-Autorgramm noch eine Unterschrift der Stadtpräsidentin wünschte, wurde prompt bedient. Auch das ein gelungener Anlass in einem etwas kleineren Rahmen.



Autogrammstunde mit der Stadtpräsidentin Erna Bieri.

Weitere Fotos: <https://photos.app.goo.gl/ntQZ3Q2hbeVTNTmq8>

sg. 20.09.2019